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　中山小学校は200万円弱の維持管理
費がかかる遊休資産となり、知恵を出
して早い時期に具体化して有効活用し
てはどうですか。

平成18年12月の質問

中山小学校の今後は

 地域の意向を尊重しながら、教育財
産としての制限枠にとらわれず、多方
面から検討します。

多方面で検討

 平成19年に旧中山小学校利活用検討
協議会を立ち上げ、中山区が策定した
「中山地区総合計画」のコミュニティ
ビジネスや交流促進などの活用策を尊
重・支援する方向で確認をしました。
　現在は、中山区を中心に試験的な事
業を行いながらその手法や可能性を探
り、将来を見据えた利活用について検
討していきます。

中山区を中心に

がんばっていますがんばっています人人 シリーズ１

Ｑ　就農した動機と時期
Ａ　平成18年就農(酪農)。親が仕事する姿を見て
「年取ったな」と思ったから。

Ｑ　就農して感じたこと
Ａ　親と仕事する大変さ。牛を育てる大変さ、喜
び。地域とのつながり。

Ｑ　将来の夢
Ａ　立派な牛舎を建てること。海外旅行。

紺野 格栄さん
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利活用が待たれる旧中山小学校


